



So funktioniert Nachbarschaft

Die „Schalker Nachbarschaft“ der AWO backte für das Kinderheim St. Josef in der City. Um vier Uhr in der Früh sind die Frauen aufgestanden, um duftende Sesamkringel („Simit“) und Teigtaschen („Börek) für

die Kinder im Kinderheim St. Josef zu backen. Später fuhr ein vollbepacktes Auto mit großen Körben voller Lebensmittel in die Husemannstraße, wo Matthias Hommel von der Kinder- und Jugendein-

richtung (Bildmitte) die Spenden dankbar entgegennahm. AWO-Projektleiterin Hüriyet Yilmaz (4.v.l.) hat die Aktion gemeinsam mit dem Moscheeverein Bulmke organisiert.

Foto: Privat